

地域イベントで

ぐんま森林・林業ツアーアー

令和五年八月二十四日（水）、群馬県主催の「森林・林業ツアーアー」が開催されました。

このツアーは森林や林業に興味のある人や、林業への就業を考えている人を対象としたものです。

本組合も協力し、職員が講師として参加しました。

ツアーレースでは、実際の伐採作業の現場に赴き、作業者の熟練の技術や高性能林業機械の動く様子を間近に見学。

その後、講師らとの活発な意見交換が行われ、参加者は林業についての認識を深めることができました。



目立て講習会



令和五年十一月十一日（土）、チエンソー技術のプロである森林整備課職員が講師となつて、目立て講習会を行いました。

参加者からは、「きちんと目立てされたチエンソーは切れ味が全然違う！」と大変好評でした。切れないのでチエンソーは作業効率が悪く、危険も増します。今年も講習会を予定しています。安全で効率的な作業のために、ぜひ、ご参加ください。

倉渕やまなみ祭

令和五年十一月二十三日（木）、勤労感謝の日に開催された「倉渕やまなみ祭」に参加しました。

この祭りは、地域の文化の振興や伝統を伝承するとともに、地域の人々が集まり楽しいひとときを過ごす場となっています。

本組合は木工クラフトを通じて、地域の子どもたちに木のぬくもりや、ものづくりの楽しさを伝えました。子どもたちは自分の手で作品を作り、想像力を発揮しながら楽しい時間を過ごすことができました。



高崎市農業まつり



令和五年十一月十八日（土）、十九日（日）に、高崎市もてなし広場で開催されたイベントに、本組合は、「木工クラフト」と「丸太切り体験」のブースを出展しました。

会場では市内産農産物や加工品の販売、ステージイベントが行われました。

天候にも恵まれ、二日間で三百人を超える子どもたちが参加

し、ブースは大賑わいでした。木工クラフトでは、楽しみにしている子どもたちのために、たくさんの方の材料を用意して臨みました。また、丸太切りでは、親子が息を合わせ、一生懸命に切る姿がとても印象的でした。